

情報交差点・心と心の交わり

あじま〜

大宜味村教育委員会

電話 44-3006

FAX 44-3029



いつもお世話になっている
みなさんへ心を込めて...❤️

津波小

感謝会



2月27日（金）、津波小学校において、感謝会が行われました。津波小では、読み聞かせや畑作業、三線教室や踊りなど様々な活動で、地域の方々にお世話になっており、様々な場面で交流が行われています。

感謝会では児童代表の神里凜々さんが「私たちは多くの方々に支えられていることに感謝して、感謝の気持ちを忘れずに、これからも色々なことを頑張っていきたいです。」と感謝の言葉を伝え、この日訪れた方々一人一人に、児童たちから感謝の気持ちを込めたメッセージアルバムとジャガイモ（2月に収穫、あじま〜3月号に掲載）を手渡しました。感謝会後には津波小お手製のカレーライス（もちろん津波小産ジャガイモも入り♪）も振る舞われ、会場は楽しい会話と美味しい笑顔に包まれました。

このジャガイモは、給食センターにも約20キロ贈呈され、給食センター所長の瑞慶山真吾さんは「3月の給食のメニューで使わせてもらいます。おいしく食べさせていただきます。」と話しました。

みなさん、気づいていましたか？給食で出た飛びっきりおいしいジャガイモ。実は津波小産のジャガイモだったのですよ。



村内のホットな活動をご紹介♪

大宜味人のホットする話

このコーナーでは地域の方々が取り組んでいるさまざまな活動を紹介していきます。紹介してほしい活動などあれば教育委員会「あじま〜」担当：倉持までご連絡ください。

「あっぱれ！大宜味小中学校職員！！」

3月7日（土）、名護中学校体育館において、毎年恒例の国頭地区教職員バスケットボール大会（第21回大会）が開催されました。

前年度優勝した東村連に勝ち、羽地中には惜敗しましたが…、見事準優勝となりました。今回の大会で2度目の準優勝となります。ちなみに平成17年度には優勝、25年度には3位入賞となっています（^o^）。今大会も中体連に劣らぬほどに盛り上がる大会となりました。

大宜味連合はキャプテンの大城貴勢先生が本領発揮し、大活躍。また、助っ人として参加してくれた大宜味小の伊差川邦彦先生、塩屋小の新里まどか先生、教職員以外にも崎村憲壮さん（昨年度大宜味中教育実習生）、多和田誠也さん（大宜味中男子バスケット部コーチ）の活躍も光りました。狩俣智史先生は会長賞獲得。本部役員の仲村資剛先生、末吉理香先生、仲村渠彩先生も審判として活躍しました。

貴勢先生のコメント

「他校の先生方や大宜味中バスケットボール部と何度か対戦し、練習を頑張った甲斐があり、バスケットボールを通して、職員間の雰囲気もさらに良くなったように感じます。初めての参加で、又キャプテンを任されて四苦八苦する時もありましたが、神山英輝校長先生をはじめ全職員が参加したお陰と、本大会の会長吉田春子先生の協力もあり無事に終わることが出来ました。」

来年は優勝の二文字を目標に頑張れ大宜味連合！！



なお、この大会は第1回大会から21回大会まで加盟校24校（混合チームもあるため、19チーム）全てが参加しています。

吉田春子

ホット



走るタネをまいて 喜如嘉小学校安富広子校長先生ラストラン

3月25日（水）、喜如嘉小学校において、安富広子校長先生最後の陸上練習が行われました。

足腰を鍛え、すべての運動の基礎となる陸上競技。広子校長先生が赴任してから3年、地域の方々をコーチに早朝の陸上練習が根付いてきました。

この日は、走り幅跳びやボール投げの練習を行った後、コーチも交えた3チームに分かれて3回連続でリレーを行いました。練習終了後には児童とコーチで以前から相談し、サプライズで校長先生を胴上げ。みんなで感謝の気持ちを伝えました。

広子校長先生は「5人のコーチ、保護者、地域の方々の協力もあり、子ども達に走る習慣が根付いたことがとても嬉しい。とにかくリレーが一番の力になった。」と笑顔で話してくれました。

校長先生がまいた走るタネが根付き、これからも汗いっぱいの喜如嘉小になることを期待しています。



大人になっても忘れない…一つ一つの体験が宝物。

体験の翼報告会

2月27日（金）、村農村環境改善センターにおいて平成26年度体験の翼報告会が行われました。食事や文化も言葉も違う西会津での体験を各学校の代表一人一人がしっかりと報告してくれました。報告の一部を抜粋してご紹介します。団員たちの体験報告から、一人でも多くの児童生徒が西会津との交流に興味を持ち、参加してくれたらと期待しています。

私は、今年体験の翼に参加し、人生で初めての体験を2つしました。

1つ目は、生まれて初めて雪を触ったことです。福島での朝を向かえると、綿のような雪が積まっているのを見て、心が弾み朝早くから雪の上を歩いたり、小さな雪だるまを作ったりしました。～

2つ目は、生まれて初めてスキーをしたことです。柔らかい雪の上でバランスをとりながら滑ることに慣れず、何度も転びました。～しばらくすると滑ることに慣れて、最後は皆でゴンドラに乗り、山の頂上からいっきに滑り降りて、まるで鳥になって空を飛んでいるかのような気持ちでした。



喜小5年 平良日菜多さん



大小6年 島袋智史くん

僕は、西会津との交流を通していろいろなことを学びました。

2日目に、朝早起きしてワカサギ釣りに連れて行ってもらいました。

湖に着くと、湖の水面が凍っていて驚きました。それで釣りをする穴を専用のドリルを使って開けました。水深は6メートル程だと言っていました。ワカサギ釣りで僕は電動リールのついた竿を使いました。最初の1、2時間は全く釣れなかったけど、4時間やって3匹釣ることができました。しかし慶君や太然君は10匹以上釣っていました。

～西会津町についた時は、沖縄の気温よりもすごく寒く、雪もいっぱい積もっており、沖縄と福島ではこんなにも気温に差があるのかと思ひびっくりしました。

次の日は、湖にワカサギ釣りをしに行きました。ワカサギ釣りに行くときは、湖の氷が割れて、湖の中に落ちないか少し心配だったけど、氷はすごく厚かったのが全然平気でした。ワカサギ釣りは氷に穴を開けて、穴の中に糸を垂らしてやりました。最初は難しかったけど、コツがわかれば意外と簡単に釣ることができました。

その後、釣ったワカサギを天ぷらにして食べました。すごくおいしかったし、小さい魚だったのですぐになくなりました。また食べたいです。



塩小6年 名嘉慶くん



津小6年 仲宗根舞さん

私は、この交流を通してたくさんの思い出ができました。

～3日目は雪国まつりでエイサーを踊りました。上手だったと言われ、とても嬉しかったです。

その後は皆で運動会に出たり、スノーモービルに乗ったり、そりで遊んだりしました。雪でたくさん遊ぶことができて嬉しかったし、楽しかったです。

その後はいよいよお別れの時が来てしまいました。バスに乗ったとき、少し寂しいなと思いました。

塩屋小学校



名嘉 慶 真栄田 元 渡部千波音
前原 凜 座喜味小町 根本 羅々
男子2名、女子4名 計6名

平成 26 年度 村内小中学校卒業式 幼稚園修了式



3月13日（金）に大宜味中学校、18日（水）に大宜味幼稚園、19日（木）に村内4小学校の卒業式、修了式が行われました。

今までの思い出が溢れ出し涙を流す卒業生。優しくお兄さん、お姉さんとの別れがつらくて泣き出す在校生。友だち同士での絆や学年を越えての繋がりが垣間見られました。

仲間との思いでが詰まった園や学校と離れ、4月から新生活がスタートします。

新しい仲間、環境の中で最初は慣れないこともたくさんあると思いますが、自分の視野を広げるチャンスでもあります。出会いの一つ一つを大切に充実した学校生活を送ってください。



大宜味小学校

崎山 新 島袋 智史 高江洲韻弥
照屋笑夏 高江洲志穂 金城 優香
澤野未琉

男子3名、女子4名 計7名

喜如嘉小学校



稲福 匠 川村 海 吉濱 爽
男子3名



大宜味幼稚園

山口愛紗 渡嘉敷空 花田琉空 藤田大洋
平良菜海 高江洲千歌 吉本心菜 宮城颯人
島袋恭輔 大城真乃 幸山ひなの 金城匠英
前田明志 金城翼希 平良規一

男子9名、女子6名 計15名

大宜味中学校



大嶺健斗 山城健斗 山上龍太 仲原広大
嵩原久広 崎山雷斗 米須章仁 照屋 碧
島袋淳史 宮城 元 島袋千成 名嘉翔也
前原信之助 金城成人 平良勇志 金城裕人
谷 大輝 稲福珠音 金城ありさ 福地 楽
山川はるひ 宮城七珠 島袋花菜 宮城みな穂
宮城梨七 澤野よい奈 竹西沙央梨

男子17名、女子10名 計27名



津波小学校

平良悠人 仲宗根舞 島千乃
男子1名、女子2名 計3名





第37回 塩屋湾一周トリムマラソン大会

国道331号線塩屋入口～田港橋

9:30～12:10 車両通行止め



開催日：2015年4月19日（日）

会場：塩屋小学校

当日の日程

- 7:30 受付開始
- 9:00 開会式
- 9:30 5kmスタート
- 9:35 9.5kmスタート
- 11:10 3kmスタート予定
- 12:30 競技終了宣言
- 13:00 表彰

※駐車場は塩屋漁港、または結の浜臨時駐車場へお願いいたします。

平成27年度 海外短期留学生募集のお知らせ

English is an Indispensable TOOL!! Let's Speak English and See the World!!!
英語は必要な道具です!! 英語を話して、世界に挑戦!!!

- 募集期間：平成27年4月6日（月）～4月30日（木）
- 留学期間：平成27年7月10日（金）～7月31日（金）21日間
- 派遣先：米国ワシントン州 ワシントン州立大学
- 派遣対象：大宜味村出身の中学生・高校生 計3人

説明会：平成27年4月14日（火）午後7時～ 役場第2会議室

費用等、詳しい内容につきましては大宜味村教育委員会までお問い合わせください

大宜味村教育委員会 ☎44-3006

喜如嘉小学校校内持久走大会 学年新記録樹立者

1年 600m	山川 智瀬	2分31秒	5年 1500m	花田 悠馬	5分37秒
2年 800m	福地 美楽惟	3分21秒		平良 悠翔	5分45秒
	島袋 月菜	3分31秒		比嘉 銀二	6分00秒
	島袋 音々	3分38秒		福地 想楽	6分02秒
3年 1000m	川村 波	4分06秒		大嶺 拓真	6分21秒
	照屋 舜人	4分09秒		上原 風輝	6分21秒
	安里 満帆	4分11秒		宮城 健大	6分31秒
4年 1200m	金城 玲花	5分58秒		山口 栄智	6分32秒
				山川 瀬里葉	7分02秒

◆村内小中学校・幼稚園・教育委員会 異動者・退職者◆

喜如嘉小	校長	安富 広子先生（漢那小へ）	大宜味中	校長	神山 英輝先生（屋我地中へ）
非常勤	日置 恵先生	教頭	上間 忠彦先生（喜如嘉小へ 校長昇任）		
非常勤	石野 周先生	教諭	仲村 毅先生（東中へ）		
学習支援	座喜味南里先生	教諭	新垣みどり先生（高江中へ）		
大宜味小	非常勤	平安山曜子先生（東江小へ）	非常勤	津波 裕美先生（伊平屋中へ）	
非常勤	伊藝 香織先生（松田小へ）	地域支援	山城里枝子先生（塩屋小へ）		
津波小	校長	伊禮 健先生（定年退職）	社会教育係長	宮城敦さん（住民福祉課へ）	
臨的任用	田場 秀樹先生（大北小新採用）	学習支援	宮城 綾先生（佐手小へ）		
非常勤	須田 春樹先生（北国小・佐手小へ）	臨的任用	新里まどか先生（屋部小へ）		
学習支援	比嘉江利子先生（宜野座小・漢那小へ）	学習支援	宮城 綾先生（佐手小へ）		



これまで大宜味村の教育・子どもたちのために、
ご尽力いただきありがとうございました。
新天地での活躍をお祈りしております。

流した汗の分 記録の花が咲く陸上大好き・喜如嘉っ子 喜如嘉小校内持久走大会



2月20日（金）喜如嘉小学校において、校内持久走大会が行われました。喜如嘉小では日頃より週1回の陸上練習日を設けており、地域の先輩方を先生にめきめきと力をつけています。その成果が実り、今年度の大会では17個の大会新記録を樹立。また、校区出身の宮城長正さんからは楯が贈られ、一層喜びをかみしめました。←大会記録樹立者は次ページをご覧ください。



ドゥーチユイムニー（独り言）

友寄景善

親元を離れて生活するようになったのは二十歳になってからであった。大宜味村での長い暮らしを終え、都会生活がスタートした。都会に出るたびに頭痛がしたので、汚れた空気のせいにした。しかし、都会と大宜味村を何回も往復することですそのようなことは消えた。体が慣れてきたのであろう。

一番嫌で難儀であったのは洗濯だった。入浴後すぐに洗濯しなければならぬ事情があり、専用のたらいを使い、すべて手もみ洗った。炊飯器やガス器具等の調理器具はなく、外食に頼ることが多かった。外出が面倒な時には、風呂場の瞬間湯沸かし器を利用し、ぬるいカップ麺を食べた。三月に入り別れの時期になると、いつも思い出す。

この時期は、進学や就職で親元を離れて暮らし始める人も多くなり、親に頼りきった生活が一変してくる。すべて自分でこなさなくてはならない。特に県外進学となると親もその準備に大変である。アパート探いや生活用品を揃えるため二〜三回沖縄を離れなければならない場合がある。

息子は県外の大学へ進学した。事前に幾度か当地を訪ね、入学準備や電化製品、生活用具の準備に迫られた。テレビを買いに大手の量販店へ行くと、設置までに二週間以上要することだった。時期が悪かったのだろうか、二週間といえどもテレビなしの生活は耐えられないと息子は訴える。誰一人知人・友人もなく、一人ぼっちの状態であるので理解できる。たまたま乗車したタクシーが女性ドライバーであった。事情を話すと家族経営の小さな電気店へ案内してもらった。意外にもすぐに対応して頂きテレビを設置してもらった。対応が良かったので他の電化製品も全てそこから購入することとなった。

ご飯の炊き方、食器の洗いや干し方、掃除、そして冷蔵庫内の整理方法など、妻が丁寧に教えた。私はただ側から眺めるだけだったが、キャンパス内での過ごし方は私の役目であった。

今月の生きもの



センダン：センダン科

春〜♪気持ちいい季節になりました。

こんにちは。私、センダンです。学校や公園、裏山など様々な場所で薄紫のかわいい花を咲かせている高木です。

昔は娘が生まれたらセンダンを植える習しがあって、嫁入りのときは家具などの材料にされていたの。冬につく実は鳥たちのごちそうに…。花で楽しませて、幹は家具になって、実はごはんに。身近すぎて、気づかないかもしれないけど、結構みんなの役に立っているの。今はみんなの目を楽しませるのに精一杯です。

～編集後記～

4月です。出会いの季節です。新しい職場、新しい学校、新しい環境。それぞれで新たな出会いがあります。何かが始まる時って、ドキドキ、ワクワクしますよね。4月のこの緊張感が好きです。いくつになってもこの新鮮な気持ちを忘れないでほしいですね。

「大宜味村育英会へ」

字塩屋 島袋義武様 金一封

平成27年3月10日寄付

🌸4月の行事予定🌸

- | | |
|-------------------|----------------------------|
| 1日（火）区長会 | 10日（金）国頭郡体育協会総会・評議員会 |
| 2日（水）教職員辞令交付式 | 14日（火）海外短期留学説明会 |
| 3日（金）春の交通安全出発式 | 17日（金）鯉のぼり掲揚式 |
| いぎみていぐま展 ～5日 | 19日（日）第37回塩屋湾一周トリムマラソン大会 |
| 5日（日）清明（シーミー） | 20日（月）振替休日（4/19 大宜味中） |
| 6日（月）海外短期留学生募集開始 | 23日（木）生涯学習講座 |
| 7日（火）新任式・始業式（小・中） | 24日（金）PTA 総会・新任職員歓迎会（各小学校） |
| 中学校入学式 | 28日（火）春の遠足（幼稚園） |
| 8日（水）村内小学校入学式 | 29日（水）昭和の日 |
| 9日（木）幼稚園入園式 | 30日（木）海外短期留学募集締め切り |

